



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



## Émile Prisse d'Avennes et la chambre des ancêtres

en conservant son prénom ou nom de règne, lorsqu'il se fit le fervent adorateur du Soleil.

■ Les monuments antérieurs à ce culte exclusif et passager portent ce nom de « Basch-en-Aten-re » gravé en surcharge sur celui d'Amounôph<sup>1</sup>, qu'il fit marteler en même temps que les noms et les attributs des divinités métamorphosées, par son ordre, en diverses formes du « dieu-Soleil ».

1.– en l'an 5 de son règne, le pharaon Amenhotep IV (« Amon est satisfait ») changea son nom en Akhenaton « Celui qui est utile à Aton », transféra sa capitale à Amarna et fit marteler les noms d'Amon. Sur Amarna, cf. Pierre Grandet, Hymnes de la religion d'Aton, Paris, Seuil, Points sagesse, 1995 (note d'Olivier Cabon).

